

SIGALENS

(Gironde, canton d'Auros, arrond. de Langon, 252 bab.)



Sigalens (Gironde). Église Notre-Dame d'Aillas-le-Vieux, vue du sud-ouest.

EN 1986, le docteur Jacques Chapeyrou demandait à la Sauvegarde de l'Art Français une aide pour permettre à l'Association « Les amis du Val de Lysos » d'achever le sauvetage de l'église Notre-Dame d'Aillas-le-Vieux.

Le plan très simple de ce modeste édifice, entouré de son cimetière, comporte un chevet plat et une nef unique lambrissée. Au sommet de la façade, protégée par un auvent, s'élève un joli clocher-arcade. La cloche porte la date de 1578.

L'église encore utilisée pour le culte est l'objet le huit septembre d'un pèlerinage important. Elle abrite encore une statue en bois d'orme représentant la Vierge et l'Enfant, un ex-voto (bateau) de 1733 et une bannière.

La somme de 25 000 F demandée par le docteur Chapeyrou, a permis de payer en 1986 les matériaux.

E. C.